

# Happige Niederlage im Allgäu

19. 7. 2015

Spfr Dinkelsbühl haben beim spielfreudigen und kombinationssicheren SV Egg nicht viel zu melden

**EGG (koh) – Mit einer happigen 0:4-Niederlage beim SV Egg an der Günz begann für die Spfr Dinkelsbühl die neue Saison in der Fußball-Landesliga.**

Eine verdiente Niederlage gegen die spielstarken Allgäuer. Mit einer guten Defensivleistung konnten die Dinkelsbühler das Ergebnis lange im Rahmen halten, doch war man im Angriff meist zu harmlos, um zum Erfolg zu kommen.

In der 2. Minute hatte Dinkelsbühl durch Johannes Bauer die erste Chance, doch dessen Volleyschuss ging über das Tor. Bereits im Gegenzug hatten die Gäste Glück. Pascal Haltmayer, als Außenverteidiger aufgeboden, klärte nach einem Heber

über Schlussmann Philipp Deeg kurz vor der Torlinie. Die Spfr-Defensive musste höllisch aufpassen, um gegen die kombinationssicheren und spielfreudigen Gastgeber nicht in Rückstand zu geraten. Dennoch hatten die Spfr in der 11. Minute erneut durch Bauer ihre zweite Chance, doch SVE-Torhüter Philipp Stölzle parierte den Flachschiuss.

Nach einer Viertelstunde scheiterte Torjäger Torsten Schuhwerk mit einem Freistoß in den Torwinkel aus etwa 18 Metern am gut reagierenden Spfr-Torhüter Deeg. In der 27. Minute fiel die verdiente Führung für die Heimelf. Philipp Müller beförderte eine langgezogene Flanke unglücklich ins eigene Tor. Egg spielte weiter brandgefährlich nach vorne.

In der 35. Minute hatte Pascal Haltmayer Pech, als er nach einem energischen Vorstoß hintereinander den linken und rechten Torpfosten traf. Zu Beginn der 2. Hälfte schienen die Dinkelsbühler geistig noch in der Kabine zu sein. Abgesehen von Torhüter Deeg, der bei einem Flachschiuss und anschließendem Kopfball kurz hintereinander glänzend reagierte. Eine Minute später landete ein Kopfball von David Schropp aus kurzer Distanz ebenfalls in den Händen von Deeg. Nun wurde die Partie offener geführt. Aber erst in der 68. Minute fiel die Vorentscheidung. Simon Schropp nutzte eine Unachtsamkeit im Strafraum aus. Die Spfr versuchten mehr Druck in der Offensive zu erzeugen, hatten jedoch

nur in der 75. Minute eine gefährliche Aktion, bei der Stefan Gruber im letzten Moment beim Torschuss gestört wurde. In der 84. Minute musste Gästespieler Daniele Consentino wegen wiederholtem Foulspiel mit Gelb-Rot vom Feld. Gegen die dezimierten Gäste kam Egg in der Schlussphase zu einigen klaren Möglichkeiten. Zwei davon nutzten Maximilian Heinle und Markus Seidel zum Endstand.

**Spfr Dinkelsbühl:** Philipp Deeg – Haltmayer, Sebastian Arold, Johannes Müller, Philipp Müller – Consentino, Fleps (57. Neuhäusler) – Bauer, Eiberger (64. Tim Müller), Goldammer (40. Gruber) – Matthias Arold.

**Tore:** 1:0 Philipp Müller (27./Eigentor), 2:0 Simon Schropp (68.), 3:0 Heinle (89.), 4:0 Seidel (90.).- **Gelb-Rot:** Consentino (Spfr, 84./Foulspiel).- **Schiedsrichter:** Benjamin Sölich (SV Witing).- **Zuschauer:** 300.